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Je suis heureux de présenter mes plus chaleureuses félicitations a la
communauté du Falun Dafa alors que vous vous réunissez pour célébrer
la Journée du Falun Dafa le 13 mai 2022. Les grands principes de Vérite,
de Bienveillance et de Tolérance promus par le Falun Dafa ont attiré un
public fidele dans le monde entier.

Alors que le monde traverse dans une période sans précedent, nous
VOUS remercions pour votre engagement continu en faveur du bien-étre
physique et emotionnel et de la paix dans le monde.

Mebeleed B>

Maire Mitchell Brownstein

| am pleased to extend my warmest congratulations to the Falun Dafa
community as you gather to celebrate Falun Dafa Day on May 13, 2022.
The great principles of Truth, Benevolence and Forbearance promoted
by Falun Dafa have attracted a loyal following around the world.

As the world is navigating through unprecedent times, we thank you for
your continued commitment to physical and emotional well-being and
to peace around the world.
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